



Sheinbaum: nadie quedará desamparado

En cuanto pase la emergencia por la devastación que las lluvias dejaron en cinco estados se realizará el censo de las afectaciones y damnificados, aseguró la presidenta Claudia Sheinbaum.

Garantizó que la ayuda llegará a todos los que la requieran.

"A nadie dejaremos desamparado; atendemos a las familias que perdieron a un ser querido", compartió en redes sociales.

Más tarde, informó que el Comité Nacional de Emergencia está en sesión permanente tras las inundaciones por las fuertes lluvias en Veracruz, Hidalgo, Puebla, Querétaro y San Luis Potosí.



Foto: Especial

La Presidenta atendió la emergencia en reuniones virtuales.

Ayer sostuvo reuniones virtuales con los gobernadores de dichos estados, autoridades de Protección Civil y

de su gabinete para coordinar acciones a implementar.

— Ximena Mejía

PRIMERA | PÁGINA 12



Foto: Especial

De forma virtual, la presidenta Claudia Sheinbaum se reunió ayer con gobernadores, funcionarios y parte de su Gabinete.


PRESIDENTA INFORMA SESIÓN PERMANENTE POR LLUVIAS

“A nadie dejaremos desamparado”

POR XIMENA MEJÍA
ltzett.mejia@gimm.com.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum informó ayer que el Comité Nacional de Emergencia se encuentra en sesión permanente tras las inundaciones por las fuertes lluvias en Veracruz, Hidalgo, Puebla, Querétaro y San Luis Potosí.

Mediante sus cuentas oficiales aseguró que sostuvo reuniones de forma virtual con las y los gobernadores de dichos estados, así como Protección Civil, y parte de su Gabinete para atender la emergencia.

“Continuamos en atención a la emergencia en Veracruz, Hidalgo, Puebla, Querétaro y San Luis Potosí, en coordinación con la gobernadora y los gobernadores, así como diversas autoridades federales. El Comité Nacional de Emergencia se encuentra en sesión permanente”, señaló.

La mandataria expresó a la población afectada que “a nadie dejaremos desamparado”.

Además, una vez que se atienda la emergencia, anunció, iniciarán los censos para el apoyo a la población.

“A nadie dejaremos

desamparado; atendemos a las familias que perdieron a un ser querido”, expresó.

La titular del Ejecutivo afirmó que el gobierno federal desplegó equipos para la apertura de caminos y atención a las comunidades dañadas.

“Están desplegados integrantes y equipos del Gobierno de México para la apertura de caminos y atención a las comunidades”, sostuvo.

“Nuestra solidaridad y apoyo a todas las personas que perdieron un familiar; a la población damnificada no le faltará nada. Están



Están desplegados integrantes y equipos del Gobierno de México para la apertura de caminos y atención a las comunidades... Atenderemos a las familias.”

CLAUDIA SHEINBAUM
PRESIDENTA DE MÉXICO

desplegados integrantes y equipos del Gobierno de México para la apertura de caminos y atención a las comunidades”, declaró.

La Presidenta aseguró que en la sesión permanente se actualizarán los daños por las inundaciones.